



EC
AGENCE
SANARY

Pièces	6 Pièces
Superficie	244 m²
Référence	FFVMA61353
Prix	2 195 000 €

Ollioules

Maison à vendre (83190)

Sur les hauteurs d'Ollioules, proche des commerces et facile d'accès, cette propriété d'exception de 245 m2, implantée sur un terrain de 1 545 m2, offre une vue mer exceptionnelle. Ses lignes contemporaines et ses prestations haut de gamme témoignent d'une conception soignée. Cette maison a été pensée pour maximiser la vue panoramique sur la rade de Toulon, grâce à de larges ouvertures baignant chaque espace de lumière. L'exposition plein sud illumine une vaste pièce de vie de 84 m2, véritable coeur de la maison, comprenant une cuisine ouverte haut de gamme, aménagée et équipée. De grandes ...

Situated on the heights of Ollioules, close to shops and easy to access, this exceptional 245 m2 property, set on a 1,545 m2 plot, offers an exceptional sea view. Its contemporary lines and high-end features reflect careful design. This house was designed to maximize the panoramic view of Toulon harbor, thanks to large openings bathing each space in light. The south-facing exposure illuminates a vast 84 m2 living room, the true heart of the house, including a high-end open kitchen, fitted and equipped. Large bay windows open onto a terrace and a magnificent swimming pool, offering a unique ...

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

